

Un 14 de febrero

Un 14 de febrero san Josemaría entendió con profundidad que Dios llamaba a las mujeres y a los sacerdotes a ser y hacer el Opus Dei. Ofrecemos una serie de textos y vídeos sobre esa fecha.

24/02/2011

Vídeos

Vídeo: "Te miro y hace falta gente como tú"

Vídeo con palabras de san Josemaría para celebrar el 14 de febrero, día en

que el Fundador comprendió con una claridad definitiva que el Opus Dei era camino para todos (02'11").

Vídeo: 14 febrero 1930-2010 Varias mujeres relatan su vocación en el Opus Dei, esa llamada de Dios que da un nuevo color a la realidad de cada día (05'13")

San Josemaría habla del 14 de febrero (vídeo)

Visite la página web de san Josemaría para ver este vídeo en el que San Josemaría recuerda, agradecido, el 2 de octubre de 1928 y los 14 de febrero de 1930 y de 1943.

Vídeo sobre la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

El 14 de febrero de 1943 san Josemaría vió la solución canónica para los sacerdotes de la Obra (Vídeo: 01'52").

Textos

“Dos temas capitales: ellas y los sacerdotes”: Así se expresaba san Josemaría en 1940. Porque la llamada a la santidad es universal, desde 1930 y 1943 Dios mostró que el camino del Opus Dei es para todos.

El 14 de febrero de 1930 relatado en “El Fundador del Opus Dei”, biografía escrita por Andrés Vázquez de Prada. *“El 14 de febrero de 1930, celebraba yo la misa en la capillita de la vieja marquesa de Oñateiro, madre de Luz Casanova, a la que yo atendía espiritualmente, mientras era Capellán del Patronato. Dentro de la Misa, inmediatamente después de la Comunión, ¡toda la Obra femenina! No puedo decir que vi, pero sí que intelectualmente, con detalle (después yo añadí otras cosas, al desarrollar la visión intelectual), cogí lo que había de ser la Sección femenina del Opus Dei”.*

El 14 de febrero de 1943 relatado en “El Fundador del Opus Dei”, biografía escrita por Andrés Vázquez de Prada: *“Recé con confianza e ilusión, durante tantos años, por los hermanos vuestros que se habrían de ordenar y por los que más tarde seguirían su camino; y recé tanto, que puedo afirmar que todos los sacerdotes del Opus Dei son hijos de mi oración”*.

Artículo de 'Studia et Documenta' **sobre el 14 de febrero de 1930**

El 14 de febrero de 1930 San Josemaría comprendió que también Dios llamaba a pertenecer al Opus Dei a mujeres de todo el mundo, para santificarse en la vida ordinaria.

En las Bodas de Oro de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz:
Estudio de Lucas F. Mateo Seco, profesor de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, publicado en Romana.

"Hombres y mujeres": artículo de D. Fernando Ocáriz.

"El poder de la confianza: san Josemaría y la misión de la mujer": noticia sobre una conferencia pronunciada por la teóloga Jutta Burggraf.

Testimonio de varios sacerdotes de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

José Antonio Abad: "Él sabía que las siete casas y las 35 almas que había en el pueblo donde yo residía las había aceptado pero no digerido".

Roberto Rey: "Como el “a ti” me sonó a sacerdocio, me negué rotundamente a esa posibilidad..."

José Ignacio de Andrés(con video): "Me parece de estricta justicia, citar y referirme a San Josemaría como un referente actual, importante para mí,

para afrontar el trabajo que se puede desarrollar en esta parroquia".

Don Robert Gendreau es párroco en la archidiócesis de Montreal (Canadá) y pertenece a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz. [Ver el video.](#)

Varios testimonios de mujeres del Opus Dei

"Un día en la vida de Maylis"

Maylis restaura obras de arte. Vive el celibato apostólico, es decir, la entrega absoluta a Dios que le permite estar disponible para orientar a otras personas en la búsqueda de la santidad (Vídeo: 03'51").

"Cosas que agradezco"

Eva Latonda es madre de cuatro niños y actriz. Dirige su propia empresa de gestión de eventos y es presentadora de TV (Vídeo: 04'07'').

Laurent y Solange: su matrimonio y el Opus Dei: Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al Opus Dei y en este vídeo explican cómo la vida espiritual les ayuda a quererse más (Vídeo: 04'38'').

Marieta Quesada es pintora. De joven conoció la Obra y pronto descubrió que una vocación que le permitía hablar con Dios mientras pintaba podía ser su camino al Cielo (Vídeo: 03'10'').

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-14-febrero/>
(14/02/2026)